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.Реальность нашей програм- 
г  мы-это живые люди, это мы  с 
~  вами, наша воля н труду, наша 
2  готовность работать по ново- 
=~ му. ниша решимость выполнять 
Е  план".
=  СТАЛИН

3&&ЯЯЕЯННИНВ1

ЛИКВИДИРОВАТЬ ПОЗОРНОЕ ОТСТАВАНИЕ РАЙОНА
ПЕРВООЧЕРЕДНАЯ ЗАДАЧА СУРГУТСКИХ 6 0 Л Ы Ш 8 1 М 8

ЗАЛОГ УС П ЕХ А -В  ОПЕРАТИВНОМ РУКОВОДСТВЕ 
СОВЕТОМ, ПРОМЫСЛОМ, БРИГАДОЙ

К 25 июня план рыбных з а п - . неделе не выезжая на промысла, 
вок по Сургутскому Району вы- При об'езде Лескову с красной 
полнен на 27 процентов. Эта циф- лодкой избач т. ЖЕРНОВ не) 
ра дает яркую характеристику нашел на месте ни одного рыба-! 
всей работе районных организа- ка. Все это получилось потому,
ций. Красноречиво указывает на 

, неумение этих организаций рабо- 
тат. по-новому, оперативно руко
водить низовыми звеньями.

Это тем более верно, что ру
ководство района совершенно не 

‘ учитывает уроков своей крайне 
неудовлетворительной работы в 
прошлом. План вылова рыбы в 

, 1933 году был выполнен только
на 40,6 прои. и план первого 

, квартала 34 года на 36,5 процен
та. Всвязи с этим в Сургуте 
был собран целый ряд собраний, 
заседаний и даже пленум Рай
исполкома. Все эти совещания вы- 

I- являли всесторонние причины про
рыва, делали наметки на дальней*

I шее. Здесь давались клятвы, вы
носились просторные резолюции. 

> Но делб от это ю  не на йоту не 
улучшалось.

Посмотрите, чПэ пишут из Сур
гутского района. Вот например 

I селькор— А. сообщает: „Пимский 
туземный совет, в прошлом— один 

' из передовых, сейчас, не справля - 
ется с государственными задания- 

' ми. План пушных заготовок во 
I I  квартале сорван. Рыбу ловят 

1 крайне неудовлетворительно. Чув
ствуя совершенную слабость ру- 

н ководства Райисполкома, работ
ники совета бездельничают. Зав 
Пимским красным чумом СИЛИН, 
в  течение весны на промысла не 
выезжал и не провел ни одной 

. беседы С рыбаками.
Селькор П. К. сообщает, что 

рыбаки Оытом и некого совета в 
‘горячую пору весеннего лова це
лыми днями играют в городки, по

что совет рыбозаготовкамм не ру 
ководит совершенно, а председа
тель СОБОЛЕВ [все время пьян
ствует.

Изменилась-ли работа Сургут
ского РИК'а после выступлений 
т.т. СТАЛИНА и КАГАНОВИ
ЧА  и решений ХУII с'езда по 
организационным вопросам? Нет. 
Там все идет по старому. Рай
исполком далеко еще не осво
бодился от канцелярщины и засе
дательской суетни.

В течение марта и апреля пре
зидиум исполкома собирался 11 
раз. При чем вопрос о рыбе о б 
суждался 2 раза. 13 марта по 
вопросу о ходе рыбозаготовок 
президиум „в последний раз" 
предлагая лсемГ содехским « хо
зяйственным организациям вы
полнить решения состоявшегося 
пленума и президиумов РИК'а.

В течение месяца это решение 
не проверяли. И только 16 ап
реля Райисполком ставит вопрос 
о подготовке к путине. На этом 
заседании выясняется, что реше
ние от 13 марта никто не вы
полнил.

Однако уже 5 мая, слушая о 
готовности к путине Сургутский 
совет, Райисполком констатиро
вал полный срыв подледного ло 
ва и абсолютную неподготов
ленность, особенно кооперации, 
к весеннему промыслу.

Отсугствие проверки исполне
ния привело к тому, что реше
ния исполкома не выполняются. 
Оцнако это нисколько не беспо
коит ни председателя РИК'а тов.

РУСОВА, ни его за
местителя тов. ВТО- 
РУШИНА. Иначе 
чемже об'яснить, что 
явные саботажники 
решенийостаются не 
наказанными.

ПЕРЕДОВИКИ НОВЫХ МЕТОДОВ ЛОВА 
ДОЛЖНЫ &ЫТь ПРЕМИРОВАНЫ

Чемашевский колхоз (председатель тов. ЗЫКОВ) весной 
I 1934 года впервые применил новое орудие лова- Нзрымский 
| чердак. Несмотря на то, чго [Березовский Райсоюз, не помог 
5 колхозу.
; Колхозники вполне самостоятельно сумели изготовить нес-
| колько чердаков и с успехом применили их на своих промы- 
I слах. Вылов превзошел все ожидания:-—в течение 1 1 дней 8 
| ловцев добыли 106 центнеров высокоценной рыбы. Иолугодо- 
I вой план выполнен на 14и процентов.
| Убедившись в своих первых опытах в преимуществах но-
I вых методов лова Чемашевские колхозники взяли на себя обч- 
! зательство увеличить количество чердаков и применить новей- 
I шее орудие л о в а ,Н ар ы м ск у ю  атарму.
! Опыт Чемашевского колхоза надо перенести во все кол-
| хозы нашего округа, а передовиков новых методов лова— не- 
I медленно премировать. Одновременно надо решительно ударить 
! ио бездушным чиновникам из Березовского Райсоюза (предсе- 
I датель т. БОЦОХА), которые не только не помогли колхозу в 
[ этом большом деле, а даже не использовали прекрасного опыга 
| Чемашевиев. ДИАБРО.

I Д

~  Косорев Иван—лучший пахарь 
Е колхоза „Красный Октябрь". Вме- 
~  сто 15 га вспахал 10 га.
~  Косарев Иван ежедневно пене- 
~  выполнял нормы выработки. По 
~  качеству его работа была лучшей 
~  остальных членов бригады колхо- 
~  за „Красный Октябрь", Самаров- 

с к о р о  района.

1  ПРИЗВАТЬ К ПОРЯДКУ 
Ё  ЗАРВАВШЕГОСЯ 
|  АДМИНИСТРАТОРА
Е  Самаровский райисполком за- 
Е  претил Райлесхозу взимать день- 
Е ги за выгон скота. Эго решение 
Е  не выполняет Климандовский из 
Е  Тюлинского Лесхоза. Он собрал 
ЕЕ денег за выгон скота с колхозни

ков и единоличников 700 рублей.

МИРЮГИН
СОРВАЛ ПОДГОТОВКУ
11о заключенному соглаше

нию с Цингалинским коопе
ративом—МИРЮГИН М. С.,
(с. Ватово) как башлык, дол
жен был выехать для подго
товки к стрежевому лову Се- 
мейского песка. Но МЙРЮ- 
ГНН этого не сделал. Он вы
ехал на песок только 15 июня, ,1идв11Я!И и с„« ,лпИ1Л|в =  т й а 0 и п й н т  „  ВА|-п т г
чем сорвал своевременное на- ранее исключенных из колхозов. =  ПРИСТУПАЕТ К РАБОТ* 
чало промысла на песке. З л о-1 Рыбаки под водительством таких Е  ОБЛАСТНАЯ ПАРТТРОЙКА 
употребляя заключенным со- „бригадиров" собирали яйца во- Е  С 1/У11 сГг приступает к рабо- 
глашеннем МИРЮГИН в те- доплаваюшей птицы и „пускали 5  те Областная парттройка по раз» 
чение весны не сдал ни од- Паль“ по становым гривам, чем ЕЕ бору аппеляций, поданных в 0 6 -  
ного килограмма рыбы и да- нанесли громадн ый вред охот- Е  ластную комиссию по чистке, 
же не обработал своего ма- ничьему хозяйству. ------

ЗЫКОВ.

ТАК ГОТОВИТЬ 
КАДРЫ НЕЛЬЗЯ

В аар § ^ ' м еош . 1934 го^а 
Кондинский промыслом Обьтреста =  Кроме этого Климандовский угро- 
(Березовский район) на Перегре- ~  жает ТОму кто отказывается пла- 
бинском участке были организо- ~  тить.
ваны курсы бригадиров по лову. =? Зарвавшегося администратора
При вербовке работники промы- 2  надо немедленно призвать к п о 
сла невнимательно отнеслись к 2  рядку.
подбору курсантов. В результате 5Е Быстрый.
на курсы пробралось несколько ~  -----------------
жуликов, лодырей и симулянтов —

к-ленького огорода.

КУЛАК ЗАПРАВЛЯЕТ ТОРГОВЛЕЙ И СНАБЖЕНИЕМ
Членом правления по снабжению 

и зав. центральной лавкой Сыто
минского кооператива работает 
некто ЕРШ ЕВ А , о котором еще в 
прошлом году было известно, что 
он сын кулака. ЕРШЕВА надо 
было немедленно снять с работы.
Однако председатель кооперати
ва СИДОРОВ на это посмотрел 
иначе. Кулак ЕРШ ЕВ,— до сих 
пор остается на исключительно 
ответственной работе по снабже
нию.

=  Всем членам ВКП'б) и кандидатам 
— подавшим аппеляции в Област- 
Е  ную Комиссию, необходимо лич- 
~  но явиться до 20 /V II в г. Остя- 
~  ко-Вогульск или прислать изве- 

Частые пьянки ЕРШ ЕВА при- Е  щение о своем согласии на заоч- 
в одят к тому, что продукты и Е  ное рассмотрение их аппеляций. 
товары кооператива безнаказан- Е  ОБЛАСТНАЯ ПАРТТРОЙКА. 
но расхищаются. СЫ 10М ИНЕЦ. ~

к ?С ПО-ПРЕЖНЕМУ РАБОТАЕТ 
ПРЕСТУПНО ПЛОХО

у

с м  ю  е ~ а  т  С гигу с ьс н е  кслхоегяки  прсьернот качество ремонта невода. Окончательная почин
ка невода на вешалах.

Несмотря на несколько сиг
налов газеты „ХАНТЫ МАНЬ
СИ Ш ОП“ о неудовлетвори
тельной, а подчас прямо пре
ступной, работе Остяко-Вогуль- 
ской МРС по подготовке к 
механизированному стрежевому 
лову, работа станции нисколь
ко не улучшается.

Возьмите Елизаровский сель
совет, Самаровского района. 
П о договору, заключенному с 
МРС, здесь должны быть ме
ханизированы пески Елизаров- 
ского и Сухоруковского кол
хозов, на которые колхозы вы
ставляют 100 рыбаков. Несмо
тря на то, что с первого ию
ля лов уже должен начаться к 
нему еще ничего кне приготов
лено. Ь а  неоднократные зап
росы колхозов о начале и про
ведении подготовительных работ

МРС не отвечает.
Несмотря на состоявшееся 

постановление Окружкома 
ВКП(б) о том, что-бы возвра
тить колхозам все, скупленные 
у  них МРС, мелкие орудия ло
в а—станция закупившая у Ели- 
заровского колхоза таких ору
дий на 2300 рублей, до  сих 
пор этого решения не выпол
нила.

В летнюю путину 1933 го
да из-за не своевременной ме
ханизации Сухоруковского пес
ка той-же МРС план был вы
полнен только на*половину. Но 
МРС не извлекла из этого уро
ка соответствующих выводов и, 
как видно, к путине 1934 го
да готовится так-же совершен
но неудовлетворительно.

КУЗНЕЦОВ.



, Максимальную инициативу в конкурсе советов должны 
проявить школы, избы-читальни, культ-базы...“

ШКОЛИМ НУЖНА ПРАКТИЧЕСКАЯ 
ПОМОЩЬ

В Березовском районе в 1933- 
1934 учебном году было откры
то три новых школы. Васкинская, 
Тегинская и Войтеховская все эти 
школы находятся в местах насе
ленных туземцами. Это несомнен
но является большим достиже
нием. Но плохо то, что Березов- 
ское РайОНО на этом останови
лась.

Послали в новые школы пре
подавателей. На содержание и 
приведение в порядок этих грех 
школ отпустили 120 рублей. Пос
ле эгого руководители даже не по 
интересовались как эти школы 
р ботают. А они работали плохо 
неполностью были укомплекто
ваны В Васильковской школе был 
сорван учебный год. Учителя о ка

зались совершенно незнакомы
ми с туземным языком. Д о нача
ла занятий не было проведено 
массовой работы с туземным на
селением.

Кто допустил срыв занятий в 
туземных школах?

Нет сомнения в том, что вино
вато здесь Березовское Рай-ОНО 
и его работники. По их вине Пе
дагоги остались без помощи, а 
школы без средств. В течение 
всего учебного года никто из 
РайОНО в отдаленных от рай 
центра школах не бывал. Работ
ники Рай-ОНО должчы быть в 
школе и там на месте выполнять 
решения правительства о работе 
школ.

Учитель Б-в.

Чиновники из РайОНО срывают снабжение школ 
учебниками

По решению правительства, прод
вижение учебников и учебных 
пособий для школ, ОГИЗ и От 
делы народного образования обя
заны закончить к 16 августа. Са- 
маравское отделение ОГИЗ'а на 
16 июня на своих складах имело 
уже полученных 160 мест с учеб
никами. После прибытия посылок 
с литературой, ОГИЗ'ом была 
проведена сортировка и рассыл
ка учебных пособий по районам. 
ЭД'По заключенному договору 
районные отделы народного обра
зования и окр. ОНО обязаны 
были обеспечить выкуп учебни
ков в течение двух суток. Несмо
тря на это разосланная литерату
ра до сегоднешнего дня не реали
зована со складов. Эго в свою 
очередь удорожает стоимость 
учебника, так как за каждый про
сроченный день РаЙОНО платит 
проценты сверх стоимости учеб
ников за их хранение.

Самаровское райОНО, не вы
купило учебники до настоящего 
зремени. кроме эгого имеет за
долженность О ГИЗ'у сверх стои
мости учебников на 2050 рублей. 
Первый счет в адрес Самаровско
го отдела народного образования 
был направлен еще в мае месяце.
1ШШШШШ1ШШШ1ШШШШ11Ш

Партийные собрания имеют боль
шое воспитательное значение. Они 
должны повышать идейную воору
женность члена партии, учить 
большевизму.

Тов. КАГАНОВИЧ, й докладе 
Х УН с'езу партии говорил:— „Член 
партии обучается и должен обу
чаться на партийных собраниях 
большевизму не меньше, если не 
ф льш е, чем в партийной школе".

| Отсюда задача— правильно ор
ганизовать собрания. От органи
зации зависит и ход и его дей
ственность.

| Щ дготовительная часть есть 
с |м ая ответственная. От того, как 
организована подготовка, зависит 
хрд и результат собрания. А меж- 
щ  тер, некоторые парторганиза
ции часто этого недоучитывают.
I и^ в ц ю т  случаи, когда партий

ное собрания проходят шаблонно 
щ без серьезной подготовки. С о
берут людей: товарищи, у нас
е$ть задание, мы должны выпол
нить то-то и то-то. Или поста- 

вопрос: какая-то кампания или 
какой-нибудь юбилейный день, 

таких случаях преобладает или 
^и н говщнна, или делячество, и,

Бездеятельность работников рай
ОНО, ставит под угрозу своевре
менное начало школьных занятий.

Учебники и учебные пособия 
не могут лежать в магазинах 
ОГИЗ'а. Они должны быть в 
школах. РЫБАКОВ ЧИСТЯКОВ.

 ______________
(Справа) 1. Воеведчин директор окружной школы туземного актива.

2. Власова Е. Н. преподаватель школы пос. Урманный.
3 . Онии II. Заведующий Вершинской туземной школы. Примирован за большой охват учебой 

детей туземцев.

Педагогический коллектив Остя- 
ко-Вогульской ФЗД первого мак 
вызвал на соревнование все ш ко
лы округа, по подготовке к но
вому учебному году.

Ф ЗД  на сегодня свое обяза
тельство выполнила. Школьные 
комнаты готовы разместить уче
ников. Проведен полный ремонт 
помещений. Вся работа по под
готовке здания к учебным заня
тиям проводилась хозяйственным 
способом. Всвязи с этим уда
лось сэкономить шесть ч: поло
виной тысяч рублей денег. Гор- 
комхоз за ремонт школы просил 
7500 руб. и оттягивал срок окон
чания ремонта до августа. Когда- 
же мы организовали ремонт сами 
то  затратили только одну тысячу 
и ремонт окончили в июне.

В этот же срок была отремон
тирована мебель на комплект уча
щихся в 350 человек. Проведена 
аммортизация стабильных и не 
стабильных учебников оставшихся 
от прошлого года. Собраны сред-

_  ^  ства на покупку учебников в сум-Тов. Халтурина— студентка туз ■ , АЛЛ 3 3  331 - 3 , ;м е  1000  рублей и сделан на нихпедтехникума, за успешное окон.» г“  ш заказ. На школьном огороде про-чание 1 курса послана в Дом __     « о3* введена посадка овощей. Всегоптлыхя I'засеяно два гектара. Заготовлено

МЫ ГОТОВЫ НАЧАТЬ УЧЕБНЫЙ ГОД
1040 кубометровдля школы 

дров.
Во время ремонта пионеры ор 

ганизовали мобилизацию средств 
на летне-оздоровительную кам
панию среди детей. Всего собра
но для этой цели 1600  рублей.

Вся работа нашей школы по 
подготовке к новому учебному 
году была проделана с помощью 
родителей учащихся.

Несмотря на успешное оконча
ние ремонта школы у4 нас имеют
ся и недостатки в работе. Гор- 
комхоз например затягивает по
стройку здания новой школы. 
Производитель работ Василенко 
обещался закончить строитель
ство здания школы в 42 дня од
нако это не выполняется. У нас 
имеется труд-комната, в которой 
нельзя будет нормально прово
дить занятия так как она мала. 
Увеличить ее можно только за 
счет сокращения сапожной ма
стерской горкомхоза.
Вызываю всех заведующих школ 
принять участие в соревновании 
на лучшую подготовку школ к 
началу занятий.

Директор ФЗД ДЕМИДОВ.

„КАК ВЫ СМЕЕТЕ 
КРИТИКОВАТЬ"
Председатель Леушинского к о 

оператива, Кондинского района, 
Семенов отказывается снабжать 
промтоварами учителей. В свое 
„оправдание" он говорит педаго
гам так: „Поменьше будете меня 
критиковать. Вы прав на то не 
имеете. Я за эго вас под суд о т 
дам. Нормы мне на вас ни какой 
не отпускаю т“.

Семенов зажимает самокритику 
и игнорирует всякие распоряже
ния Кондинского Райснаба.

ЛЯ ПУСТИ НА.

В СУРГУТЕ НЕТ ЗАБОТЫ 
О ДЕТЯХ

Во время летних каникул пио
неры и школьники должны х о 
рошо отдохнуть. Однако этого не 
понимают многие руководители 
советских и хозяйственных орга
низаций. Заведующий отделения 
Обь-Иртыш-ГГушнины Емельянов 
и руководители райинтеграчсою- 
за отказались совершенно от 
участия в организации летнего от
дыха детей.

В помощь парторгу

Как организовать партсобрание?
естественно, такие собрания не 
воспитывают членов партии. А 
между тем, каждое партийное со
брание должно повышать идейный 
уровень коммунистов". (Из док
лада тов. Кагановича).

Подготовку к партийному соб
ранию нужно организовать забла
говременно и вовлекать в это 
дело каждого коммуниста, чтобы 
он отвечал за подготовку к соб
ранию своей бригады.

Большое значение имеет выбор 
вопросов—на повестку дня. От 
правильно подобранного и постав
ленного вопроса на повестку дня 
зависит качество собрания, актив
ность на нем членов партии.

Надо поставить такие вопросы, 
которые являются важнейшими 
для данной ' парторганизации.

Докладчик обязан тщательно 
подготовиться к докладу. Если 
стоит общеполитический вопрос, 
то его надо увязать с местными 
фактами, с работой того коллек

тива, где проходит собрание. Е с
ли поставлен местный вопрос, его 
надо связать с общеполитически 
ми задачами.

Значительно поднимается от
ветственность каждого члена пар
тии за свою работу, когда на соб
раниях ставятся отчеты коммуни
стов. Не следует ставить „вообще" 
самоотчет коммуниста, необходи
мо заслушивать его | по одному 
какому-либо вопросу. Например, 
член партии не выполняет произ
водственных заданий, вот и надо 
поставить вопрос об этом.

Не следует перегружать повест
ку дня большим количеством воп
росов. • ,

Повестку дн* нужно вырабаты
вать заранее н об'являть ее за
3— б дней. «

Собрания будут проходить ак
тивнее, если будет рекомендовать
ся для прочтения литература по 
вопросу, который стоит на собра
нии.

Исключительное значение имеет 
подбор докладчиков. Докладчи
ков надо подбирать таких, кото
рые знают вопрос. Член партии, 
незнакомый, или слабо знако
мый с вопросом, не может хоро
шо рассказать суть вопроса и 
иллюстрировать доклад конкрет
ными примерами.

Собрания надо открывать точ
но в назначенный час, что не 
тольно экономит время, но при
учает каждого коммуниста к соб
людению дисциплины.

Не нужно допускать общих, 
беспредметных резолюций. Хоро
шо будет, если докладчик при
дет с проектом постановления, 
который надо обсудить на собра
нии. Предложения должны быть 
конкретными, о указанием кому, 
что и когда сделать. Такое по
становление легко проверить и 
найтн ответственных людей, за 
порученное дело.

Особенно важная часть— это 
действенность, проверка исполне
ния. Большевистский стиль осу
ществляет единство решения и 
исполнения.

Т. СТАЛИН на X V II с'езде 
сказал, что— можно с уверен
ностью сказать, что девять деся
тых наших прорех и прорывов 
об'ясняется отсутствием правильно 
поставленной проверки исполне
ния".

Проверку исполнения решений 
партийных собраний, парторгу 
нужно организовать через лич
ную проверку на месте, черев 
отчеты на следующих собраниях 
лиц, которым было поручено вы
полнение предложений, через пе
чать и т . д. При чем проверять 
выполнение решений нужно не 
тогда, когда уже истек срок, а и 
в ходе работы.

Партийное собрание тогда п ре
вратится в школу политического 
воспитания, когда оно будет серье
зно организационно подготов
ляться и когда будет тщатель
ная систематическая проверка ис
полнения его решений.



СТРОГО КАРАТЬ ЗА НАРУШЕНИЕ  
Финансовой дисциплины

Тов. КРАВЧЕНКО

Работа с активом, контроль 
исполнения залог наших побед

Ларьякский район из квартала 
в  квартал перевыполняет план мо
билизации средств. План второго 
квартала выполнен на ЮЗ проц. 
к  25 мая. Заем второго года вто
рой пятилетки распространен к 
первому мая. Отчисления рабочих 
и служащих по займу, предусмот
ренные планом второго квартала, 
собраны полностью.

Чем об'яснить наши успехи?
Во-первых мы провели правиль

ную расстановку Финансового ак
тива. Во-вторых через этот фи
нансовый актив мы имели тесную 
связь с низовыми исполнителями 
наших заданий. В третьих при 
влекая к работе актив мы его 
подготовляли, растили для даль
нейшей работы.

Все это дало нам возможность 
своевременно и повседневно кон
тролировать наших работников, 
своевременно знать слабые места, 
которым требуется помощь на этом 
мы  и проверяли боеспособность 
нашего актива.

Прежде чем выполнять план мы 
тщательно его прорабатываем. На

мечаем участки, прикрепляем к 
ним исполнителей не формально, а 
людей заинтересованных и предан
ных делу. Кроме комсодов и фи
нансовых секций у нас 'числится 
$ 5  человек финактива. Нами за
креплено постоянных 4 бригады 
это работе среди неорганизован- 
«ого населения. При каждом кол
лективе выделен уполномоченный.

Работая с этим активом мы при
шли к началу Ш  квартала с вы
полненным финансовым планом.

Наш актив состоит из женщин. 
Туземка комсомолка Тархова Ка
тя является одной из лучших на
ших ударниц. Она идет впереди 
не просто по работе на финан
совом фронте, а является при
мерным работником туземного 
РИ К 'а. Ее в Ларьяке знают как 
активную общественницу, кото
рая идет впереди всех*1 по учебе, 

^ е  плохо работают Вергунова

Валя, Кононенко, Зиаиовская и 
другие.

Нужно отметить еще одно об
стоятельство, которое позволило 
нам успешно справиться с зада
нием. Наш актив особенный. Он 
растет при работе с населением

К о р о т к и е

с и г н а л ы

и из среды людей, занимающихся 
непосредственной работой в кол
хозах поэтому он пользуется 
большим авторитетом среди на
селения. При проведении подпи
ски на заем второго года второй 
пятилетки мы имели оперативные 
сведения почти из всех туземных 
советов. Оперативный материал в 
период распутицы доставляли ту
земцы, передавая его из юрт в 
юрты по просьбе финансового 
актива.

С такими проверенными людьми 
мы сможем выполнить полностью 
план III квартала. Наши ударники 
дают обязательство дать 40 про
центов квартального плана к хб 
июля—дню освобождения Урала 
от колчака.

За незаконное расходование средств— к строгой 
ответственности

Управляющий Остяко-Вогуль- 
ской окружной конторой „Загот- 
}скот“ Лазарьков Н. И., вместо 
выполнения законов советской вла

сти , сам их нарушает. Он давал не
законные распоряжения бухгалте- 
, рии и кассиру о выдаче на команди
ровку тысячи рублей и другим 
учреждениям «заимообразно и 
<*. д. без ведома Госбанка. Бух
галтер этого учреждения Козырев 
Г. И. не вел контроля за кассой. 
Кассовая книга не велась. П о
ступившие средства по декадам 
не приходовались, что позволило 
незаконно на разные нужды и з
расходовать 1800 рублей не пре
дусмотренных по смете.
' Подобный же поступок проде
лал зав. молочнотоварной фермы 
Остяко-Вогульского Горпо Д Е
РЯГИН и “его бухгалтер П РО
СКУРИН, которые свыше 5000 
рублей израсходовали помимо 
банка.

Все вышеуказанные лица ли
шили Госбанк возможности си
стематически контролировав хо
зяйственную деятельность органи

заций. Все эти люди привлечены 
к ответственности. Отсюда должен 
быть сделан соответствующий вы
вод.

ЛЕЛИН.

ПРОВЕРИТЬ РАСХОДОВАНИЕ 
СРЕДСТВ

В Нарыкарской туземной боль
нице деньги заведующей болницей 
Васильевой расходуются не по 
назначению. Ею куплена лодка 
для об'езда по участкам, однако 
для этой цели она не исполь
зуется. Работниками больницы 
по инициативе Васильевой бы
ла куплена лошадь за 1200 руб
лей плохой упитанности в то вре 
мя как туземец Нивляков прода
вал молодую лошадь хорошей 
упитанности с упряжкою за 800 
рублей.

Окрздрав и финансовые органы 
должны поинтересоваться рабо
той этой больницы и приостано
вить незаконные траты средств.

Селькор.

Решение окруж
ного комсода в 

действии
В настоящее время комсоды 

проводят проверку расчетных сто
лов организаций и сельских сове
тов по вопросам расчета по зай
мам. Это мероприятие организо
вано по решению Окркомсода.

Проводя проверку Самаровский 
поселковый совет обнаружил ряд 
безобразий. Коллектив Госпара 
даже на первое июня не оформил 
подписки на заем второго года 
второй пятилетки. Эго учрежде
ние не сделало и отчислений. 
Окружная контора связи имея 
подписку на 14,850 рублей пол
ностью по ней удержала полагаю
щийся взнос н а  на счет сберкассы 
перевела только 80 рублей. Осталь
ные 14770 рублей держит в обо
роте своего предприятия. Комсод 
связи и ее начальник совершают 
преступление, задерживая средст
ва по займу.

Органы прокуратуры и суда 
должны расследовать дело неза
конного расходования средств, 
собранных по займу и привлечь 
виновных к строжайшей ответ
ственности.

ОУРТОВ.

ФИНАНСОВЫЙ ОТДЕЛ РАЙ
ИСПОЛКОМА НА ЗАМКЕ

Кондинский райисполком не 
занимается по настоящему моби
лизацией средств. План второго
квартала на сегодня выполнен 
только на 54 процента. Отчисле
ния по займу собраны на 38 проц.

Такое положение с финансами 
нисколько не тревожит предсе
дателя райисполкома тов. Бобы
лева, который отпустил заведу
ющего районного финансового 
отдела— Никифорова в отпуск.
Сейчас в финансовом отделе
РИ К 'а никого нет. Всякие фи 
нансовые поступления идут само 
теком.

Вместо работы с финансовым 
активом работники РИ К 'А  посы
лают в округ телеграммы с прось
бой выдать им дотацию. Надеж
да на дотацию углубляет прорыв. 
Так например культ-сбор по рай
ону все еще не собран.

Райисполком должен укрепить 
финотдел работниками способны
ми организовать финансовый ак
тив на быстрейшее выполнение 
плана мобилизации средств.

КОНЕВ,

ВЫПОЛНЕНИЕ ПЛАНА МОБИЛИЗА
ЦИИ СРЕДСТВ ПО РАЙОНАМ 
ОНРУГА НА 20  ИЮНЯ В ПРОЦ.

Районы

Ларьякский .

Березовский

Кондинский .

Самаровский

Шурышкарск.

Сургутский

ПО ОКРУГУ

Вы пол не Выполне 
имена 10 ниена2# 

июня июня

,2 |  I 120,:

,5 I | 73

|  |  68,3

49,5 66,2

44,2 52,3

30,5 46,5

56,4 73,2

Деньги израсходованы, а школы не построены

БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ 
УДАРНИКАМ

Бригада Ведровой в Троицком 
совете Самаровского района взя
ла на себя обязательство реали
зовать займа второго года вто
рой пятилетки на 200 руб. На 
сегодня это обязательство брига
дой перевыполнено. Реализовано 
займа на 1105 рублей.

Но не только одна бригада [ 
Ведровой работала по ударному. 
Можно перечислить десятки луч
ших колхозников, которые серь
езно помогали совету. В числе 
их бригада Климантовского реа
лизовавшая займа на 429 рублей.

Вместо того, чтобы окружить 
заботой и вниманием финансовый 
актив, совет и кооператив по чи
новничьи отнеслись к ударниками 
Бригады до настоящего времени 
не примированы. Лучший финан
совый актив не закреплен на ра
боте и предоставлен самому себе.

ЧЕБАЕВ.

ЗАБЫЛИ 
О СЕМЬЕ 
УЧИТЕЛЯ

Вначале прошлого учебного го
да я был переброшен учителем в 
Вершинскую школу, Самаровско
го района, а свою семью оста* 
вил в деревне Цингалы, Филин- 
ского совета. При моем от'езде на 
работу были заготовлены для 
семьи дрова. После моего от'ез- 
да сельский совет заготовленные 
мной дрова использовал для отоп
ления других помещений.

В результате такого отноше
ния со стороны совета моя семья 
зимовала без аров. Самаровское 
РайОНО н РИК должны интере
соваться жнзныо семей учителей 
н работой советов по налажива
нию снабжения учителей дровамя.

САЛТАНОВ.

Еще в 1932 году по бюджету 
РИК'а было отпущено средств в 
сумме 60 тысяч рублей на стро
ительство туземных школ Овгор- 
ской и Шурышкарской. Средства 
эти израсходованы полностью, а 
школы до настоящего времени не 
построены.

Если взять Шуры ш карскую 
школу, то в нее уже сейчас вло
жено больше сметных на 8 тыс. 
рублей. Этот об'ект строится в 
течение трех лет и каждый год 
ассигнуются средства. В текущем 
году снова отпускают на дострой
ку этой школы 15 тысяч рублей.

Не лучше двигается стройка 
овгорской школы. Нх ее стро
ительство отпускали 35 тысяч 
рублей, но работники райфо не
законно издержали эти деньги на 
постройку здания РИК'а, которое 
строилось полтора года без про
изводственных смет и проэктов. 
Деньги израсходованы полностью 
даже имеется перерасход, а ни 
здание РИК'а, ни школы не за
кончены.

Об'ясняется это отсутствием 
финансовой дисциплины. Нет 
контроля за расходованием отпу
щенных средств и канцелярско- 
бюрократическим отношением к 
строительству школ.

Всем строительством руково
дит единственный техник Вишнев
ский, который допускает перера
сход. Он не имеет лицевых сче
тов на каждую стройку. Его ра
бота заключается в том, что он 
на торжественных совещаниях 
даег обещания, заверяет.
О всех безобразиях на строитель
стве хооошо знали руководители 
РИК'а Богданов и Дмитриев. С а
ми они на стройке не были. Вме
сто повседневной черновой рабо
ты они заслушивали доклады и 
выносили резолюции. Всего о 
строительстве сделано докладов 
на призидиуме РИК'а 9. Вынесе
но столько же длинных резолю
ций, в которых констатировали 
провал, принимали к сведению и 
т. д. Однако все это шло не в 
пользу строительства школ, а к 
незаконному расходованию бюд
жетных средств.

Органы контроля и прокурату- 
туры должны заняться делом шу- 
рышкарских строителей. Винов
ников срыва строительства куль
турных учреждений нужно строго 
наказать и принять срочные меры 
к завершению стройки зданий 
школ к началу учебного года.

П ~ а .

О роителство шкод по Ш урмякарсхя.



...„СССР... преобразился в корне, сбросив с себя обличив отсталости и средневековья. Из страны аграрной, он стал страной индустриальной. Из.
страны мелкого „единоличного сельского хозяйства он стал страной коллективного, крупного, механизированного сельского хозяйства й з  страны тем
ной, неграмотной и некультурной он стал—вернее, становятся—страной грамотной и культурной, покрытой громадной сетью высших, средних
и низших школ, действующих на языках национальностей СССР.

Созданы новые отрасли производства: станкостроение, автомобильная промыш
ленность, тракторная промышленность, химическая промышленность, моторостроение, 
самолетостроение, комбайностроение, производство мощных турбин и генераторов, ка

з а  г р а н и ц е й

ЗАБАСТОВКИ В ПОЛЬШЕ
(Свердроста 24 мая). В круп

нейшем промышленном городе 
Нольши-Лодзи вспыхнула заба
стовка рабочих шелковой промы
шленности в ответ на срыв про
мышленниками коллективного до
говора. Бастуют 3 тысячи чело
век.

Расширяется забастовка строи
тельных рабочих в столице Поль
ши—Варшаве. Забастовкой охва
чено 10 тысяч человек. Забастов
ка распространилась и на пригород
ные районы Варшавы.

Югославия саьираетг-я восста
новить взаимоотношения с СССР

(Свердроста 24 мая). По све
дениям Австрийской и Чехословац
кой печати представитель Юго
славии на очередной конференции 
государств Малой Антанты в Бух
аресте (Румыния) подтвердил, что 
Югославское правительство в бли 
жайшее время намерено последо
вать примеру Чехословакии и Ру
мыния и восстановить диплома
тические отношения с СССР. 
Задержка установления взаимо
отношений с СССР, обгоняется 
лишь противодействиями придво
рных кругов.

По Советскому Союзу
Новые крупные победы советского авиастроения

Закончена постройка величай
шего в мире сухопутного самоле-

пассажира. Вес оборудования ги
ганта подчинен основному его наз-

О проверке исполнения
шенич ■: >«■ ш я но-Во; и. г ьсно:

та „Максим Горький4'. Вечером ; начению как агитсамолета.
19 июня на Красной площади в „Максим Горький" имеет м от-

Германский посол в СССР На- 
дольный подал в отставку

(Свердроста 24 мая). По сведе
ниям полученным из Германии 
германский посол в СССР— На
дельный подал в отставку. Ино
странные газеты утверждают, что 
уход Надольного с поста Герман
ского посла в СССР вызван раз
ногласиями между им и руково
дящими , фашистскими круга
ми по вопросу германской поли
тики в отношении СССР- Наполь
ный якобы выступил против по
литических установок нынешнего 
Германского правительства, кото
рое относится отрицательно к 
плану заключения договора безо
пасности между всеми государ 
ствгми Восточной Европы. Ав
стрийские газеты по этому пово
дя пишут, что Надельный являет
ся первым Германским диплома
том, который предпочел лучше 
отказаться от своего поста, чем 
помогать новому направлению 
внешней политики германских фа
шистов.

МОСКВЕ руководители партии и 
правительства, а также и все тру
дящееся население столицы чест
вовали доблестных бойцев арктики 
Челюскинцев и спасавших летчи 
ков— героев Советского Союза. 
На этом торжественном праздни
ке принял участие, совершив свой 
первый полет над городом но
вый мощный гигант советского 
авиостроения, величайший в ми
ре сухопутный самолет „Максим 
Горький (АНТ-20). Взлет этого 
нового советского самолета-гиган
та является замечательным дока
зательством роста технической 
мощи страны советов, ярким сви
детельством творческого под'ема 
производственного энтузиазма мил
лионов трудящихся нашей страны. 
Самолет „Максим Горький" име
ет размах крыльев 63 метра. По
летный вес его 42 тонны. Само 
лет снабжен 8 -ю моторами общей 
мощностью до 7-ми тысяч лоша
диных сил. Дальность полета 
тысячу километров, запас горюче
го на 2 тысячи километров. 
Скорость 240 километров в час. 
Самолет поднимает 23 человека 
обслуживающего персонала и 43

ную рйдио-передаточную станцию, 
при чем его громкоговорители 
имеют такую силу, что звук от
четливо будет слышен с высоты 
тысячу метров на площади до 12 
квадратных километров. Самолет 
имеет все необходимое оборудо
вание для кино-с'емок, демонстри
рования кино-картин во время 
стоянок, фотографирования с воз
духа и с б работки заснятой плен
ки собственной лабораторией.

На самолете имеется также „Ле
тающая типография" с ротацион
ной печатной машиной, которая 
может печатать в час до 4 тысяч 
листовок. Кроме того, на самоле 
те имеется электро станция, биб
лиотека, аптека, буфет и прочее.

Строительство самолета- гиганта 
„Максим Горький" было задумано 
в сентябре 1932 года по случаю 
сороколетнего юбилея крупнейше
го пролетарского писателя Мак- 
сима Горького.

30 марта 1934 года строитель
ство самолета было закончено и 
он был переведен на летное по
ле. Летные испытания чрезвычай
но успешно провел заслуженный 
ледчик СССР тов. ГРОМОВ.

Нарком военмора переиме 
нован в народный камисса 
риат обороны СССР

В соответствии с постановлени
ем ЦИК и СНКСССР от 16 марта 
„Об организационных мероприя
тиях в области советского и хозяй
ственного строительства" ЦИК 
СССР постановил: считать ликви
дированным Революционный Во
енный Совет „СССР и Коллегию
Народного комиссариата по воен
ным и морским делзм. Одновре
менно ЦИК СССР постановил пе
реименовать Народный Комисса
риат по военным и морским де
лам в Народный Комиссариат 
Обороны СССР. Первым замести- 
тэлем Наркома назначен тов. ГА 
МАРНИК Ян Борисович, вторым 
заместителем тов. Тухачевский 
Михаил Никалаевич.

(Свердроста).

ПЛАН ПАРОВОЙ в с п а ш к и  в ы 
п о л н е н  НА 4 7  ПРОЦЕНТОВ
На 10 июня по Союзу подня

то 12719 тысяч гектаров паров— 
47 процентов плана. В прошлом 
году за это время вспашка паров 
была проведена на площади 6048 
тысяч гектаров. Колхозы план па
ровой вспашки выполнили на 52 
проц. совхозы на 29 проц. еди
ноличники на 31 проц. Х орош о 
ведут паровую вспашку районы 
так называемой потребляющей 
полосы (Горьковского края, Л е
нинградской Области и другие) 
они выполнили больше половины 
задания. В южных районах закан
чивают взмет паров Крым, Север
ный Кавказ и Украина. Резко от
стают Азово-Черноморский, Ста
линградский, Саратовский, Сред
не-Кавказский край. На 10 июня 
по Союзу вспахано 621 тысяча 
гектаров целины— 43 проц. Про
полка зерновых проведена по Сою
зу на 35 проц. посевов.

Вопреки категорической уста
новке на максимальную опера 

|тивн0сгь в работе всех органи- 
|з  ций, на усиление живого кон
кретного руководства, повседнев

н у ю  проверку исполнения— в прак
т и к е  работы окружных и район
ных организаций продолжает 
иметь место заседательская суета 
с бесконечным количеством все
возможных очередных и „внеоче
редных" дневных и вечерних за 
седаний и совещаний. (Так за 10 
дней июня Сургутский РК провел 
два заседания бюро, а Шурыш
карский „успел44 заседать 4 раза). 
На заседания вызываются работ
ники несвязанные с разрешаемы
ми вопросами, создаются вновь 
заседающие комиссии по резолю
циям, выносятся многословные об
щие постановления, исполнение 
которых благодаря их неконкрет- 
ности даже не могут быть про
верены. („Обязать все партийно
комсомольские организации, со
веты и заготовителей—перестроить 
работу на путь способствующий 
выполнению планов путины"— из 
резолюции 1-го пленума Бере
зовского РК и РИК'а).

Вместо организованной повсед
невной проверки исполнения ди- ( 
ректив партии и правительства, 
проверки возглавляемой лично 
руководителем организации,— за
частую отсутствует даже элемен-

6к>}н> О К  В К Н К )

[тарный контроль за выполнением? 
I своих собственных решений (Ш у- 
I рышкарский РК 5 мая, заслушав 
| сообщение о подготовке к посев- 
! кой отказался от каких либо 
указаний по этому вопросу—  
т. к. его предыдущее решение от 
18 апреля оказалось целиком невы
полненным).

Бюро ОК предлагает всем РК,. 
первичным парторганизациям и 
партгруппам округа:

1) Максимально С о к р а т и т ь  
количество заседаний, уста
новить календарное расписание 
и строго его придерживаться.

2) Прекратить созыв совеща
ний и заседаний днем и ограни
чить длительность их двумя, мак
симум тремя часами.

8 ) На заседания вызывать толь
ко тех работников, бёз присут
ствия которых невозможно разре
шение. состоящих на повестке дк* 
вопросов.

4) Установить как правило на 
каждом заседании всех органи
заций заслушивание сообщений о 
выполнении предыдущих решений. 
Т.т. Черемискину (Окрик), Чер
ненко (ОСПС) и Монастыреву 
(ОК ВЛКСМ) немедленно дать 
соответствующие указания по* 
своим линиям. Постановление 
опубликовать в печати.

Зам. секретаря ОК 
ВКП(б) МАРПУРГ.

ПРОЛЕТАРСКИ!! СУД

ДЕЛО ШАМАНОВ КАЗЫМА
25 июня, в помещении окруж 

ного дома народов севера, выезд
ная сессия областного суда при
ступила к слушанию дела группы 
кулаков и шаманов обвиняемых 
по 68  статье уголовного кодекса, 
под председательством председа

теля областного суда тов. Брагина 
в составе народных заседателей 
Логинова, Прасина и зап. Реме за
ноза. Обвинение поддерживает 
прокурор Обско-Иртышской об
ласти Лобашеяский и окружной 
прокурор Павлов.

Зам. отв. редакт. И. СМИРНОВ

Г. Остяко-Вогульск. Типография Полиграфтреста.

По распоряжению правления Союззаготпушнины и с сан
кции Оргкомитета Советов Обеко-Иртытской области я Остяко-Во
гульского Окрясаоякома, в целях приближения руководства н 
сближения районных агентств. >огячо-В огульекая окркангора Обь- 
иртышаушниеы с г г о  июля сего года.

ЛИКВИДИРУЕТСЯ
с передачей актива н пассива Облконторе Обьнртытаушаииы.

Все учреждения и разные лица, имеющие ресчеты и прете
нзии к окружной конторе приглашаются до У5-го июля сего го
да подать в Остяко-Вогнльскую-оКружяуюконтору своя претензия. 
После указанного срока праем претензий прекращается.

Зам. Директора Обдкоаторы ТУБАН0В ....'«ЛИ
Управляющий Окрконгорой Х'СИСЙН. ьЖЙ
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